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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Zustand der Sporthalle am Förderzentrum an der Fritz-Gansberg-Straße 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie bewertet der Senat den baulichen Zustand der Sporthalle am Förderzentrum an 

der Fritz-Gansberg-Straße und welche Sanierungsbedarfe ergeben sich aus dieser 
Einschätzung? 
 

2. Welchen aktuellen Stand haben die Absichten des Senats, die Turnhalle am Förder-
zentrum an der Fritz-Gansberg-Straße zu sanieren, mit welchem finanziellen Aufwand 
wird hierbei überschlägig kalkuliert und wann soll mit den Maßnahmen begonnen wer-
den? 
 

3. Welche Bedeutung spielt im speziellen Beschulungskonzept des Förderzentrums an 
der Fritz-Gansberg-Straße die Möglichkeit zur Sporthallennutzung und inwieweit wird 
diesem Umstand nach Auffassung des Senats unter den derzeitigen Bedingungen in 
ausreichender Weise Rechnung getragen? 

 
 

 
 

Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


